

Politisches Departement
(Auswärtiges).

Antrag vom 7. Februar 1918.

Geschäfte in Russland.

357.

Mit Telegramm vom 31. Januar, das dem Politischen Departement am 5. Februar zugekommen ist, meldet die Gesandtschaft in Russland, dass die



9 . F e b r u a r 1 9 1 8 .

Maximalistische Regierung den gegenwärtigen Gehülfen des Volkskommis-
sars für Auswärtige Angelegenheiten, Salkinde, als bevollmächtigten Ver-
treter in die Schweiz schickt. Das Departement antwortete am 6. Februar,
dass es gerne den Besuch und die Mitteilungen Salkindes empfangen werde,
und beauftragte Herrn Odier, dies zur Kenntnis der russischen Regierung
zu bringen. Zugleich beauftragte es die schweiz. Gesandtschaft in Ber-
lin, sich über Salkinde bei zwei Persönlichkeiten, die mit ihm bekannt
sind, zu erkundigen. Ein weiterer Bericht der Gesandtschaft in Petro-
grad sagt, dass Salkinde dieser Tage als Chef einer maximalistischen De-
legation nach England, Frankreich, Schweiz und Italien abreist, voraus-
sichtlich zu Propagandazwecken.

Es wird beschlossen, an die schweizerischen Gesandtschaften in Pa-
ris und London ein Telegramm zu senden, in welchem sie von der Auffas-
sung des Bundesrates unterrichtet werden.

Protokollauszug an das Politische Departement (Auswärtiges) mit den
Akten zum Vollzug.
